



En atención al fenómeno migratorio Coahuila ha hecho cosas extraordinarias, afirma Manolo Jiménez

Ante el fenómeno migratorio que registra Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez explicó que el Gobierno del Estado se ha dedicado a atender a estas personas con ayuda humanitaria, una vez que establecieron acuerdos con el Instituto Nacional de Migración, los alcaldes de la franja fronteriza y las autoridades estadounidenses.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/en-atencion-al-fenomeno-migratorio-coahuila-ha-hecho-cosas-extraordinarias-afirma-manolo-jimenez-LE10638254>